



La Junta aprueba la partida para completar el pago de las obras del edificio de I+D+i

R.D.L. | SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer una subvención de casi 5,4 millones de euros para completar el equipamiento y liquidar el pago de la construcción del edificio de usos múltiples de I+D+i de la Universidad de Salamanca situado en la calle Espejo.

Pendiente de inauguración, el nuevo inmueble tiene una superficie de 11.200 metros cuadrados y albergará servicios e institutos universitarios punteros en materia de investigación. El edificio de I+D+i está financiado en un 80% por fondos FEDER y la Junta de Castilla y León aporta el 20% restante.

El presupuesto global previsto para las actuaciones del Programa de Infraestruc-

turas de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2013-2015 en las cuatro universidades públicas de la Comunidad es de 25.305.418 euros, que se corresponde con el presupuesto prorrogado del 2010-2012. En concreto, durante ese periodo se ejecutó el 37,76 % del total previsto (40.660.000 euros), debido a problemas de las empresas adjudicatarias de las obras de las infraestructuras científicas. La Universidad de Salamanca contará con 7.413.238 euros de esa financiación.

Por otra parte, el Consejo de Gobierno también acordó ayer conceder 100.000 euros a las ocho universidades de la Comunidad para que puedan desarrollar el programa Interuniversitario de la Experiencia en el curso 2014-2015.